

BOGOTÁ MEDELLÍN MEDIO AMBIENTE

# Día sin carro: Ecopetrol y Alcaldía de Bogotá avanzan en la medición de la calidad del aire

22 septiembre, 2022



Foto: Ecopetrol

*Los sensores de bajo costo en el día sin carro coadyuvan en el avance de la gestión de la calidad del aire y son herramientas complementarias a las redes oficiales de monitoreo de los territorios.*

## Ultimos articulos

303 comparendos se han impuesto en lo que va...



22 septiembre, 2022

Petro en Nueva York



22 septiembre, 2022

Se disparan las tarifas de energía



22 septiembre, 2022



## Lo más leído

Nueva compañía llega a Colombia a competir en el mercado de los vehículos usados



22 septiembre, 2022

Legalizar las drogas, entre cifras y contextos



22 septiembre, 2022

Ver el último partido de Federer le costará al público hasta \$10 millones hasta el mercado de los vehículos usados



22 septiembre, 2022

Legalizar las drogas, entre cifras y contextos



Por: Redacción 360 Radio

La Secretaría Distrital de Ambiente de Bogotá y **Ecopetrol** avanzan en el monitoreo a la calidad del aire con sensores de bajo costo en el corredor vial de la carrera séptima, en la capital del país. En el edificio Teusacá, que es una de las instalaciones de **Ecopetrol** en Bogotá, se desarrolla el piloto de monitoreo de calidad de aire con ocho sensores para la medición de material particulado.

El objetivo de esta actividad es establecer el impacto del Día sin Carro sobre la calidad del aire en el corredor vial de la carrera séptima, a la altura del parque Nacional Enrique Olaya Herrera. Este punto de monitoreo se incorporará a las mediciones de seguimiento de la calidad de aire, que la Secretaría Distrital de Ambiente desarrollará durante la jornada.

Dentro de los equipos de monitoreo de bajo costo que está explorando **Ecopetrol** se encuentran sistemas desarrollados por emprendedores de la ciudad, universidades y firmas comerciales. Algunos de los equipos se alimentan con energía de paneles solares, tienen transmisión de datos vía wifi, medición de variables meteorológicas y de gases adicionales, entre otros.

La información arrojada por el monitoreo permitirá a la Alcaldía de Bogotá desarrollar los respectivos estudios para determinar el impacto ambiental del Día sin Carro, y de esta manera trazar una línea base para la implementación de potenciales medidas que coadyuven a mejorar la calidad del aire de la ciudad. Esta investigación hace parte del compromiso permanente de **Ecopetrol** con el ambiente y de las acciones a ejecutar en desarrollo del Pacto por un Nuevo Aire, que se firmó en abril del 2021 bajo el liderazgo de la Alcaldía de Bogotá.

### ¿Cómo avanza el día sin Carro en Bogotá?

Con corte a las 10:00 a.m., se han validado 733.191 pasajes en el componente Troncal, dual, alimentador y cable, y 750.955 en el Zonal, para un total de 1.484.146 pasajes validados en el sistema. Esto representa un 5,4% menos en comparación con el día sin carro de 2020.

Respecto a los ciclistas, el uso de los cicloparqueaderos de Transmilenio es de 4522 usuarios, lo que representa el 75% de ocupación. Por el incumplimiento de la medida, se han impuesto 325 comparendos, en 2020 se impusieron 298, lo que representa un aumento de 9% en comparación con el Día sin Carro anterior.

En relación al reporte ambiental, se registran 71 comparendos a vehículos y motos por incumplir la norma de emisiones contaminantes atmosféricos. Durante la jornada se resalta que el 73,5% del total de vehículos y motos revisados incumplen la norma.

[Lea también: Bogotá: Lo que debe saber para la jornada del día sin carro y sin moto este 22 de septiembre](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

**360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando**

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

Ver el último partido de Federer le costará al público hasta 80 millones de pesos por boleto



22 septiembre, 2022

### Últimos artículos

303 comparendos se han impuesto en lo que va...



22 septiembre, 2022

Petro en Nueva York



22 septiembre, 2022

Se disparan las tarifas de energía



22 septiembre, 2022

TAGS [aire](#) [Alcaldía de Bogotá](#) [Claudia Lopez](#) [Día sin carro](#) [ECOPETROL](#)



Artículo anterior  
**Legalizar las drogas, entre cifras y contextos**

Artículo siguiente  
**Nueva compañía llega a Colombia a competir en el mercado de los vehículos usados**

**Suscríbete gratis a nuestro Newsletter**

[Suscribirse](#)

### Lo más leído

- 

**Nueva compañía llega a Colombia a competir en el mercado de los vehículos usados**  
22 septiembre, 2022
- 

**Legalizar las drogas, entre cifras y contextos**  
22 septiembre, 2022
- 

**Ver el último partido de Federer le costará al público hasta 80 millones de pesos por boleto**  
22 septiembre, 2022

### Mas Leido

-  **Legalizar las drogas, entre cifras y contextos**
-  **Colombia participará en el programa Bebras en el mes de octubre**
-  **Wingo ya tiene tiquetes a Venezuela y Satena nueva ruta en Colombia**
-  **Terminales Medellín firmó la declaración del Palacio de Buckingham**

### Opinion

-  **Legalizar las drogas, entre cifras y contextos**
-  **Petro en Nueva York**
-  **Se disparan las tarifas de energía**
-  **Las ciudades particularmente no tienen ninguna ideología**

### Categorías Seleccionadas

Destacados	16187
Noticias	15604
Nacional	9217
Internacional	3206
Economía	2859
Columnas	2596



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

 [comercial@grupogaviriacano.com.co](mailto:comercial@grupogaviriacano.com.co)

 Medellín, Colombia

